

Les cadeaux qu'on porte

Les accessoires personnalisés, qui agrémenteront les plus belles tenues, sont également fort appréciés. On peut notamment offrir des bijoux : bagues, broches, pendentifs, colliers, bracelets. Les matériaux utilisés pour les confectionner sont variés et vont de l'or à l'argent, en passant par le cuivre et le sterling.

Ils peuvent évidemment être décorés de pierres fines. « Avec ma collection *Si j'avais des ailes*, je me spécialise dans l'impression de plume d'oiseaux sur métaux. Chacun de mes bijoux en porte les traces. De plus, la plupart de ces derniers sont décorés de perle », précise Sonia Beauchesne, une jeune joaillière de Québec.



Une bague de la collection
Si j'avais des ailes
de Sonia Beauchesne.

Capital Québec, volume 7, numéro 2. Offrez un cadeau unique, p.45, déc.2004

Fermer la fenêtre